

MAURA PATRIZIA ZOLLER



CIRQUE OF COLORS

Maura Patrizia Zoller entführt den Betrachter in eine Welt aus leuchtenden Farben und faszinierenden Formen. In ihrer neuesten Serie "Cirque of Colours" verbindet sie ihre Liebe zur Farbe mit einer spielerischen Leichtigkeit, die den Betrachter in ihren Bann zieht.

"Cirque of Colours" ist eine Hommage an die Vielfalt und Schönheit der Farben. Die abstrakten Formen und Linien der Arbeiten erinnern an die Bewegungen und Figuren eines Zirkus. Es ist, als würden die Farben selbst eine Vorstellung geben und den Betrachter in ihren Bann ziehen. Jedes Werk erzählt seine eigene Geschichte und lädt ein, in die Welt der Farben einzutauchen.

Maura Patrizia Zoller ist eine Künstlerin, die mit ihrer abstrakten Kunst an die Grenzen der Vorstellungskraft geht. Ihre Werke sind ein Fest für die Sinne und lassen den Betrachter in eine Welt aus leuchtenden Farben eintauchen. Ihre Serie "Cirque of Colours" zeigt ihr Talent, Farben zum Leben zu erwecken und eine einzigartige Atmosphäre zu schaffen.

Die Farben in Maura Patrizia Zollers Werken sind leuchtend und strahlen eine unglaubliche Energie aus. Sie verwendet kräftige Töne, die sich in einem harmonischen Miteinander ergänzen. Jedes Werk ist ein Fest der Farben, das die Sinne anspricht und eine positive Stimmung erzeugt. Von leuchtendem Rot über kräftiges Gelb bis hin zu tiefem Blau - die Palette von Maura Patrizia Zoller ist vielfältig und facettenreich. Besonders faszinierend ist die Verwendung von Gold. Das Edelmetall verleiht den Farben eine zusätzliche Dimension und lässt sie noch intensiver leuchten. Mit Gold werden Akzente gesetzt und ein Hauch von Luxus vermittelt. Es ist, als würden die Farben in den Werken von Maura Patrizia Zoller zum Leben erwachen und den Betrachter in eine magische Welt entführen.

CIRQUE OF COLORS

Maura Patrizia Zoller transports the viewer into a world of vibrant colours and intriguing shapes. In her latest series, Cirque of Colours, she combines her love of colour with a playful lightness that captivates the viewer.

"Cirque of Colours is a tribute to the diversity and beauty of colour. The abstract shapes and lines of the works evoke the movements and figures of a circus. It is as if the colours themselves are putting on a performance and captivating the viewer. Each piece tells its own story and invites you to immerse yourself in the world of colour. Maura Patrizia Zoller is an artist who pushes the boundaries of imagination with her abstract art. Her work is a feast for the senses, immersing the viewer in a world of vibrant colour. Her "Cirque of Colours" series showcases her talent for bringing colour to life and creating a unique atmosphere.

The colours in Maura Patrizia Zoller's work are bright and radiate an incredible energy. She uses strong tones that complement each other in a harmonious coexistence. Each piece is a celebration of colour that appeals to the senses and creates a positive mood. From bright red to vibrant yellow to deep blue, Maura Patrizia Zoller's palette is diverse and multifaceted. The use of gold is particularly fascinating. The precious metal adds an extra dimension to the colours and makes them shine even more intensely. Accents are set with gold and a touch of luxury is added. It is as if the colours in Maura Patrizia Zoller's works come to life and transport the viewer into a magical world.

Maura Patrizia Zoller | Aarepark 3, 5000 Aarau, Switzerland

+41 79 407 57 40 | www.zoller-patrizia.ch

WWW.ART-ZURICH.COM

MAURA PATRIZIA ZOLLER



Maura Patrizia Zoller: Cirque of purpur / Acryl mixed media, 100x100cm, 2023

Maura Patrizia Zoller | Aarepark 3, 5000 Aarau, Switzerland

+41 79 407 57 40 | www.zoller-patrizia.ch

WWW.ART-ZURICH.COM